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本日のプログラム  

 

点 鐘 

 

国歌斉唱     君が代 

   ロータリーソング 奉仕の理想  

            四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告 

委員会報告  

その他報告 

理事会報告 

幹事報告 

   卓話者紹介 

      会員増強委員長 中島竹壽君 

   卓 話 

    行政書士 鈴木亜紀子様 

          「終活とは？」    

点 鐘 

 

 

 

 

卓話者ご紹介 

エール行政書士事務所 鈴木亜紀子様 

 昭和 58年  名古屋市に生まれる 

 多治見市で高校卒業まで過ごす。 

 早稲田大学商学部卒業（学生時代は応援部に所属）

三井住友銀行入行。 

 結婚を機に退職、子育てをしながら宅建と行

政書士試験に合格。 

 現在子育てをしながら行政書士として活躍中 

  

着信書類 

・ 苗栗扶輪社より錦旗拝受 

・ 平成 26年度「緑の募金」協力依頼 

他クラブ例会変更のお知らせ 

中津川 RC → 8日＝11日（日） 

恵那山ウエストン祭に移動 10：00～ 

多治見リバーサイド RC → 5月 20日の例会を 

16日（金）～18日（日）中国・青島研修

旅行に移動 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL  0572-25-5100  FAX  0572-25-5101 

Eメール n-rc@joy.ocn.ne.jp 

ＨＰ   http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会 長 伊藤義弘  幹 事 齋藤明 

 

第 48 期会長テーマ 

ありがとう 広がる笑顔 奉仕の心 

第 2328例会 2014年 5月 8日（木） 
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五月の会長挨拶 

伊藤義弘 

一年で最も快適な5月です。 

この時期、丘や土手に咲いている紫色のミツバツツジ

が好きで、中断していたウオーキングも再開し5月を

楽しみたいと思っています。 

48期の任期も余すところ2ヶ月になりました。3月の3市

6RC合同親睦例会、4月の地区協議会などホストクラ

ブとしての大役も無事務めることが出来ました。 

会員の皆様の献身的な奉仕の姿に感謝の気持ちが

いっぱいです。「もっともよく奉仕する者、最も多く報

われる」このロータリーのモットーが少し体験できたか

と思います。そして、多治見西 RCが RI第2630地区

のホストクラブとしての役目はこれからが本番となりま

す。48期の残された任期は、笑顔で楽しく出席できる

例会を目指して、会員の皆様のコミュニケーションが

一層進むように執行部一同頑張りたいと思います。 

引き続きご支援、ご協力をお願いします。 

5月の例会行事 

1日 特別休会 

8日 卓 話  会員増強担当 

  エール行政書士事務所  

   鈴木亜紀子様 「終活とは？」 

15日 卓 話  CLP担当 

   整膚士 中村多恵子様 

22日 卓 話 会長エレクト担当 

   会員 安藤宏君 

29日 お祝い例会 

19日（月）特別養護老人ホーム浩養園竣工式 

      午前 10時より 

28日（水）次期会長・幹事・RAC委員長会議 

     松正 午後 7時より 

4月 24日の記録 

● 出席報告 

会員数 38名 免除者 5名 出席義務者 33名 

出席者 欠席者 出席率 

26名 8名 76.47％ 

 メーキャップカード提出者 

   4月 13日 地区研修協議会出席 

         今井義郎 山下智久  

   4月 24日 高山 RC 例会出席 

          伊藤正雄 

● スマイル報告  

      投函者 20名 金額 21,000円 

4月の合計  74,000円 

4月末現在 1,037,286円 

※皆様のご協力に感謝します。 

結婚記念日にクラブから花束を頂きました。家内も大

変喜んでおりました。有難うございました。 

                        関谷好弘 

結婚記念日のお花有難うございました。  斎藤明 

委員会報告 

国際奉仕委員会より 

4月 24日に国際交流書画展示会が終了しました。 

根本小学校にお借りした作品 114 点と賞状、記念品

（鉛筆）をお渡しします。苗栗扶輪社にお借りした作

品 122点を返却します。 

4月 24日 iPad教育の報告から 

多治見市教育相談室総括主査 柳原伸哉様 

 

多治見市は現在脳活学習に力をいれています。 

公立の保育園、幼稚園、小学校、中学校では iPadを

使って学習する機会が増えています。 

集中力のアップ、IQ のアップを目的としています。ま

た、出来たことを褒めていくことで自信につながります。

効果としては「小１プログレム」といって幼稚園から小

学校に上がるとき、大変環境が変わるということで、４

５分間座って学習する中でなかなか落ち着いて勉強

が出来なかったり歩き回ったり、突然勝手なことを言

い出す子供が増えている傾向にありました。脳活学

習を幼稚園から始めることで問題行動をする不適用

な児童が減っています。岐阜県における児童の学習

状況調査をみてみると、脳活活動を始める前多治見

市は県の調査と同じか若干低いレベルでしたが、平

成２５年度の調査では全国、県よりも高くなり 

多治見市は非常に学力が高まっています。 

① 教材のスリム化 

② 効果的資料の提示 

③ 特別支援をようする発達障がいの児童の学習 

脳活学習をより効果的効率的に 

していけるのが iPadです。点数、 

数字で表せない部分の学力や 

意欲が高まり、学び方が身に付き 

笑顔で学習する場面が多くなる 

ことを期待しています。今後ともご 

協力よろしくお願いします。（抜粋）   柳原伸哉様 

 
 

第 49期活動計画書についてのお願い 

① 49期活動計画書を制作中のため委員会   

活動計画の提出をお願いします。 

② 会員名簿の訂正のある方で訂正を未提出の 

方は事務局までご連絡ください。 


